



Montreux et Vevey, le 27 avril 2021

« Pedibus : 20 ans que ça marche ! » Une exposition photographique itinérante dans le canton de Vaud

Pour célébrer les 20 ans du Pedibus, une exposition photographique invite à découvrir les plaisirs et les coups de cœur de 20 enfants sur le chemin de l'école. Réalisée par l'ATE Association transports et environnement, elle est en tournée dans 10 communes vaudoises.

Pour les enfants, aller à pied à l'école n'est jamais banal : c'est une opportunité de découvrir, bouger, s'amuser, apprendre et créer des amitiés. Un muret, une fontaine, un arbre ou encore une flaque d'eau deviennent des territoires d'aventure et d'exploration.

Pour célébrer les 20 ans du Pedibus, l'ATE a créé une exposition photographique mettant en scène l'aventure du chemin de l'école au travers de 20 portraits d'enfants de toute la Suisse. Les images sont l'œuvre des photographes de l'agence Lundi13, dont Niels Ackermann, primé par le Swiss Press Photo Award.

A Montreux et Vevey

Inaugurée à l'automne 2019 à Yverdon-les-Bains et dans une dizaine d'autres villes de Suisse, l'exposition **en plein air** est en tournée depuis 2020 dans **10 communes vaudoises**. **L'occasion d'une sortie culturelle et familiale compatible avec la situation sanitaire.**

Elle s'arrêtera à

- **Montreux du 5 au 18 mai, Quai de la Rouvenaz**
- **Vevey du 19 mai au 1^{er} juin, Place de l'Hôtel-de-Ville**

Un jeu-quizz peut être téléchargé sur pedibus.ch ou retiré au point i de Montreux, ainsi qu'à la réception de l'administration communale, Grand-Rue 73, Montreux

Plus d'informations :

- www.pedibus.ch/fr/exposition
- Vanessa Merminod, coordinatrice Pedibus Vaud, 076 330 83 58 ou vaud@pedibus.ch